
 
Aktz.:  
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0168/2018 der FDP-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Ebersheim betr. Be-
leuchtung der Fußgängerüberwege beim Kreisel, Richtung Dresdener Straße (FDP) 
 
 
 

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
 
Wir bitten die Verwaltung um Auskunft, ob und in welchem Zeitraum sie hier an Abhilfe denkt 
und die Missstände beseitigt werden. 
 
Nach Rücksprache mit den Mainzer Netzen GmbH teilten diese mit, dass der betreffende Unfallmast 
mittlerweile wieder montiert ist, jedoch ohne Leuchte. Des Weiteren gibt es bei den LED-Leuchten 
lange Lieferzeiten, da diese erst auf Bestellung gefertigt werden. Insbesondere wenn LED-Leuchten für 
Fußgängerüberwege gegen Jahresende bestellt werden, kann sich die Lieferung etwas verzögern. Den 
Mainzer Netzen GmbH wurde ein Liefertermin im Februar angegeben. Die Leuchtmasten werden im 
Zuge von anderen Mastmontagen installiert, um alle Tiefbaumaßnahmen gemeinsam abschließen zu 
können. 
 
 
Mainz, 24. Januar 2018 
 
gez. Marianne Grosse 
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Beigeordnete 


